

Siempelkamp stellt neue Doppelspitze vor

Artikel vom **18. Oktober 2022**

Komplettanlagen zur Herstellung von Holzwerkstoffplatten

Martin Scherrer wird am 1. Januar 2023 neues Mitglied der Geschäftsführung der [Siempelkamp-Gruppe](#) und folgt ab Juli 2023 als Sprecher der Geschäftsführung auf Dr. Martin Stark, der zuletzt die Gruppe erfolgreich führte. Bereits im Oktober 2022 wurde Martin Sieringhaus zum neuen CFO der Firmengruppe ernannt und trat damit die Nachfolge der langjährigen kaufmännischen Geschäftsführerin Elisabeth Bienbeck-Ketelhohn an, die nach Abschluss des Geschäftsjahres 2022 und entsprechender Übergabe im März 2023 aus dem Unternehmen in den Ruhestand ausscheiden wird.



Martin Scherrer (li.) und Martin Sieringhaus (Bild: Siempelkamp).

Der designierte Sprecher der Geschäftsführung Martin Scherrer studierte Wirtschaftswissenschaften an der Justus-Liebig-Universität in Gießen. Nach seinem Abschluss wechselte er zu Voith Sulzer in Schio/Italien, wo er die Bereiche Controlling,

Finanzen und Einkauf leitete. Nach verschiedenen leitenden Positionen bei Voith Paper in Indonesien und Brasilien kehrte er als Executive Vice President Finance & Controlling für den Geschäftsbereich Fabrics zu Voith nach Deutschland zurück, 2005 wurde er zum Senior Vice President EMEA für den Geschäftsbereich Fabrics ernannt. Nach Zusammenlegung der beiden Divisionen Fabrics und Rolls im Jahr 2009 zu Fabric & Roll Systems übernahm er als Chief Operating Officer die operative Leitung der neuen Division. Im Jahr 2011 wurde er zum CFO und Executive Vice President sowie Geschäftsführungsmitglied des Konzernbereiches Voith Paper ernannt und übernahm 2014 die Verantwortung für die Business Line Fabric & Roll Systems. 2019 wechselte er zu AstenJohnson, wo er die Geschäfte in Europa und Asien führte. Martin Sieringhaus ist Diplom-Wirtschaftsingenieur, Schwerpunkt Controlling und Maschinenbau, und studierte an der Technischen Universität in Kaiserslautern. 1999 startete er seine Karriere bei Voith Turbo als Assistent der Geschäftsführung und wurde im nächsten Schritt Head of Controlling der Division Industry. Im Jahr 2006 wechselte er dann für viele Jahre als CFO und Vice President in den Konzernbereich Paper. 2016 wurde er zum CFO und Executive Vice President sowie Geschäftsführungsmitglied des Konzernbereichs Voith Digital ernannt. Seit 2018 leitete er schließlich als CFO und Geschäftsführer den Konzernbereich Voith Turbo verantwortlich für Finance & Controlling, IT & Prozesse und den Einkauf. »Für den jahrelangen Einsatz und das Engagement bedankt sich der Beirat der Siempelkamp GmbH & Co. KG bei Elisabeth Bienbeck-Ketelhohn. Ebenso Dr. Martin Stark gilt ein großer Dank für die erfolgreiche Führung der Gruppe in den letzten drei Jahren und für die vielen Optimierungsmaßnahmen und gesetzten Schwerpunkte im Bereich der Geschäftsprozesse und Digitalisierung. Beiden wünscht der Beirat für ihre Zukunft alles Gute. Mit der starken Doppelspitze können wir den neuen Transformationsweg erfolgreich weitergehen und die Siempelkamp Gruppe in die Zukunft führen«, erklärte Dr. Dieter Siempelkamp, Ehrenvorsitzender des Beirates.

Hersteller aus dieser Kategorie
